
美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第２回学校運営教育課程検討部会 

日 時 令和４年６月１０日（金）１９時から 

場 所 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

協 議 内 容 

１ 新中学校の教育目標について 

２ 新中学校の教育課程について 

３ 新中学校の部活動について 

協 議 結 果 

 以下３点の協議内容について、意見交換を行い、次回以降の会議で継続して協議を行って

いくこととした。 

 

１ 新中学校の教育目標について 

【主な意見】 

  ・知・徳・体をベースに作るのがよいのではないか。 

  ・田圃の中学校をベースに特色のある目標にしてみてはどうか。 

  ・児童、生徒の実態を調査し、問題等を把握することが必要ではないか。 

  ・不易流行（長期で変わらないものと、今の時代に合わせて行かなければならないも

の）を考慮する必要があるのではないか。 

 

２ 新中学校の教育課程について 

【主な意見】 

  ・世界農業遺産との関連を考慮し、大崎広域で連携した活動が良いのでは。 

  ・江合川と鳴瀬川の２つの河川を活かした活動が良いのでは。 

  ・小牛田農林高校、南郷高校などとの連携が良いのでは。 

  ・充実したキャリア教育が必要では。 

  ・郷土愛の醸成を考慮し、地元のイベント等への参加等が必要では。 

 

３ 新中学校の部活動について 

【主な意見】 

  ・加入制度やシーズン制等の考え方も必要ではないか。 

・e-スポーツ部やダンス部といった部活を新設した場合の他部活への影響等を検討

する必要がある。 

  ・地域への運動部活動の移行について、美里町の現状等の調査を行い、今後検討し

ていく必要がある。 

  ・部活動の兼部について検討が必要ではないか。 

そ の 他 

【会議資料等の送付について】 

資料や会議開催通知等は基本的にメールで送付を行うこととした。 

資料については、当日紙媒体での配布も行う。 

【次回日程】 

 〇令和４年８月２３日（火）１８時３０分～ 

 〇会場 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

 


